
平成２９年度 評価委員会の開催内容 

公 園 名 新潟県スポーツ公園 県立植物園 大潟水と森公園 

開催日時  
平成３０年３月７日［水］ 
１３時３０分～１５時００分 

平成３０年３月５日［月］ 
１４時００分～１６時３０分 

平成３０年３月９日［金］ 
１３時３０分～１５時００分 

開催場所  デンカビッグスワンスタジアム 会議室 植物園 花と緑の情報センター研修室 大潟コミュニティプラザ 会議室 

評価委員  5 名［うち 1 名欠席］ 5 名 7 名 

内 容 

新潟県スポーツ公園（園地・スタジアム・野球場）
の管理運営の実施状況及び利用状況、内部評価
結果について説明を行い、その後、意見・評価を
いただいた。 

観賞温室等の施設見学を実施後、植物園の管理
運営の実施状況及び利用状況、内部評価結果に
ついて説明を行い、その後、意見・評価をいただ
いた。 

大潟水と森公園の管理運営の実施状況及び利用
状況、内部評価結果について説明を行い、その
後、意見・評価をいただいた。 
公園サポーター2名がオブザーバーとして参加。 

評 価 

意見要望  

 今冬は大雪となり除雪が間に合わない状況が
多方面で見られたが、デンカビッグスワンスタ
ジアムはＪリーグホーム開幕に合わせ、指定管
理者とアルビレックス新潟、大勢の除雪ボラン
ティアがチカラをあわせた活躍は素晴らしい。 

 スポーツ公園、デンカビッグスワンスタジアム
が、新潟ハーフマラソンの発着、新潟シティマ
ラソンのスタートとなったことはスポーツを
テーマとした公園として、とても有意義なこと
である。

 環境の整った新潟県スポーツ公園で、散歩コー
スやマラソンコースの設置要望があることか
ら、コースの設定を検討してみてはどうか。

 学校教育上の都合もあり、校外学習が難しい状
況の中で、今後の学校利用について検討を進め
てほしい。

 植物の知識を持たない人でも楽しめるようガ
イドを行っており、改めて、ガイドが重要な役
割を持っていることを感じた。

 来園者を一定水準で維持しているのは素晴ら
しい。今後、植物分布などを学べる企画も期待
したい。

 開園から２０年が経ち、新潟の特徴を持った植
物園になってきている。シャクナゲ園の今後が
とても楽しみである。一方で、ボタン園の生育
状態が悪く、防草シートなどの景観も含め、管
理方法を検討してほしい。

 熱帯ドームに蝶を飛ばすことができるとおも
しろい。

 利用者の増加を目指すには、施設を良好な状態
で管理し、清潔感や明るさを出すことも重要で
ある。

 入館料無料は必要な場合もあると思うが、施設
の価値を下げてしまうことにもつながりかね
ないため、今後の対応は検討してほしい。

 利用者アンケートで遊具やアスレチックが欲
しいという要望は多いが、豊かな自然を活かし
た貴重な公園であることから、今後も自然の良
さにふれ、自然を学べるような管理運営を行っ
てほしい。

 松枯れを防ぐため、落ち葉掻きをし、石灰を撒
くなどの土壌改良を行うことで老齢化した松
を回復させることができる。その上で薬剤散布
や樹幹注入を行うなど、今後も適切な管理をお
願いしたい。

 年配の方々など、公園に行く手段がない方々が
公園に行ける手段があると良い。

評 価 点 
Ａ［８８．６９点］ Ａ［９６．０点］ Ａ［９０．６点］ 

評価点の基準  Ａ：８５点以上 Ｂ：７０点以上８４点以下 Ｃ：５０点以上６９点以下 Ｄ：３０点以上４９点以下 Ｅ：２９点以下 


